



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## **BAB V**

### **PERANCANGAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Setelah melalui beberapa proses dalam merancang sosialisasi ini, penulis dapat mengetahui dan menarik kesimpulan bahwa masyarakat, terkhususnya target sosialisasi ini, tidak memiliki atau memiliki sedikit pengetahuan mengenai Gangguan Mental Emosional. Sesuai dengan riset, hal tersebut dikarenakan gejala-gejala fisik dari gangguan tersebut sering disalahartikan sebagai gejala gangguan fisik. Hal tersebut menjadi sebuah landasan permasalahan yang harus diselesaikan dengan merancang sebuah sosialisasi mengenai Gangguan Mental Emosional. Sosialisasi tersebut digunakan untuk memperkenalkan dan memberikan informasi bagi masyarakat mengenai Gangguan Mental Emosional. Masyarakat harus dapat mengetahui mengenai gangguan tersebut karena resiko yang dapat dihadapi disaat seseorang mengalami gangguan ini. Berdasarkan fakta-fakta yang didapat dari studi literatur dan wawancara ahli, penulis menemukan bahwa gangguan ini dapat mengganggu kehidupan seseorang dari tingkat produktivitasnya. Hal tersebut dapat memengaruhi jumlah dan kualitas dari kegiatan yang dilakukannya seperti belajar, bekerja, bersosialisasi/bergaul, dan kegiatan lainnya yang penting untuk kelangsungan hidup.

Pemilihan media untuk sosialisasi ini dilakukan berdasarkan riset yang telah dilakukan untuk memastikan bahwa pemilihan dan penyebarannya dapat tepat sasaran sesuai target sosialisasi. Penulis harus dapat menarik perhatian audiens agar mereka dapat mulai mengetahui mengenai Gangguan Mental Emosional.

## **5.2. Saran**

Saran yang dapat diberikan penulis bagi mahasiswa yang akan merancang sebuah sosialisasi ialah untuk mendalami topik yang ingin disosialisasikan. Hal tersebut dikarenakan sosialisasi ini tak hanya memiliki titik berat pada cara-cara untuk menarik perhatian tapi juga detil dan kualitas informasi di dalamnya. Dengan penyajian informasi yang terstruktur dengan baik, target sosialisasi dapat mengetahui dan mempelajarinya topik yang diangkat secara jelas.

UMMN